

劇場型 ライブパフォーマンス連続学習会



人のために、自分のために、カッコイイ大人になりたい

ニンゲンロック

人間ROCK

シリーズ第2回(全5回予定)

【自立生活にドロップキック】

連続学習会(8月/10月/12月/3月)

[障害がある方やその周りの方々もぜひご参加ください]

日時: **8月31日(土)15:00~**

会場: **BACA-SHOP にじ屋内【座・ROCK】**

**さいたま市桜区道場2-15-26**

料金: **無料** [どなたでも参加できます。事前の申し込みは必要ありませんが、  
どうか会場の狭さに耐えてください。終了後打上飲み会予定アリ]

問合せ: **048-851-7558** 介助派遣システム  
または **kano@nijirock.com** 加納マデ

# ニンゲンロック 人間ROCK

## 人のために、自分のために、カッコイイ大人になりたい

【人間ROCK(ニンゲンロック)ってナニ？

虹の会事業体のひとつである介助派遣システムでは、主に重度の身体障害を持つ障害当事者自身が、その運営の中心となり、介助派遣や応援派遣、自立生活相談など、十数年にわたり活動してきました。

近年、介助保障(身体障害者が生活する中で手足の役割を務める介助者を雇う仕組み)の社会的充実が図られ、施設ではなく地域で暮らす障害者が増えています。

しかしながら、ある程度の暮らしが可能であるとは言え、働く場や活動の場が不足していたり、物理的な障壁などによって行動範囲が制限されていたり、障害者差別などによって自信を失くしてしまい、地域コミュニティへの参加にさえ、積極的になれずにいる障害者も多く存在します。せっかく地域で暮らしていても、人として活躍し、仲間をつくり、人生を充実させていく、そういった場面に、なかなか出会えずにいる、それが現実です。

そこで介助派遣システムでは「**本当に地域で暮らすって、どういうことなんだろう？**」という問題提起を元に、障害のあるなし関係無く、人が人として、この地域で生きていくことは、どういふことなのか、皆さんにも一緒に考えて欲しいと願い、この「人間ROCK」を企画しました。

人間ROCKでは、劇場型ライブパフォーマンス連続学習会を掲げ、6月に第1回目を終えました。自分で言うのも何ですが、けっこうイイパフォーマンスでしたよ(今後ニジロックテレビにてダイジェスト放送予定)。第2回目の内容も、またしてもまだ内緒なんですけどね♥

【カッコイイ大人】ってナニさ？

この人間ROCKにおいて、私たちが考える「カッコイイ大人」とは、社会の中で、大小関わらず、ちゃんと自分の役割や目標があつて、**だけど他人への気遣いを忘れない人**、なんて、かなり直球ですよ♥

最近では様々な場面で、自己の主体性ばかりが注目されていたり、自分が無いというのは如何なモノか？といった議論が目立ちますが、例えば「人のために」と思うことは、すべて、自分を否定することになってしまうのでしょうか？少なくとも、私たちは違うと思っています。

そもそも、人と人との関係は、そんなに簡単なモノではなく、互いに「人のために」なるためには「自分」というモノがちゃんとなければ、成り立ちません。逆に「人のために」と考えられる人は、自分がちゃんと「在る」と言えるのではないのでしょうか。

障害があつたとしても、介助や応援を使うことで、「人のために」と考えられる人に、自分がちゃんと「在る」人に、そして、人が人として、自分を持ち、仲間と一緒に「カッコイイ大人」として、それぞれ充実した暮らしをしていくことに繋がっていくのではないかと、甘いだけでは無いし、酸っぱいこともあるけれど、仲間がいる、それがどんなにステキなことか、ちょっと恥ずかしいけど、本気でそう思っています。

【人間ROCK・第2回(8月31日開催)・カッコイイ大人の注目ポイント】

自立生活というと、聞こえはいいけど、どうしたら自立生活と言えるんだろう。一人で何でも出来るように訓練すること？介助者を使えば、もう自立生活？そんなに世の中簡単じゃないと思うんだけど…。だってオレたちは人と人との間で生きている、計算がいくら出来たって、仕事がいくら出来たって、介助者にいくらうまく指示が出来たって、ひとりでなんか生きていけない。それは障害のあるなしなんて関係ない！生きていって…？みんなで考えよう。

BACA-SHOPにじ屋内【座・ROCK】について

【座・ROCK】は、BACA-SHOPにじ屋内に設置された地域コミュニティ特化型の共有スペースで、さいたま市障害者工賃増額モデル事業の一環として、さいたま市の認定を受けています。障害のある人が販売スペースとして利用したり、市民の皆さん自身が企画や発表会のスペースとして利用出来る場、それが座・ROCKです。今回の人間ROCKも、そういった地域での交流意図を持っていますので、どなたでも遠慮なくご参加ください。ちょっとまだ未定ですが、第1回目同様、みんなで楽しく参加出来るように、工夫しようと思っておりますので、よろしくお祈りします。残暑がキツイかもしれませんが、暑さを吹き飛ばすようなイベントに…したいなあ。

